
Mitteilungen gibt es nicht. 
 
11. Sonstiges 
 
a) Ratsherr Ziemann bittet um nähere Informationen über das neue Tagesbetreuungsausbaugesetz  
    sowie die Konsequenzen daraus für Neumünster. 
    In der nächsten Sitzung des Ausschusses wird dies ein eigenständiger Tagesordnungspunkt  
     werden. 
 
b) Weiter bittet Ratsherr Ziemann über nähere Informationen über den demographischen Wandel. 
    Auch zu diesem Thema wird es in der nächsten Sitzung einen Tagesordnungspunkt geben. 
 
c) Bürgerschaftsmitglied Scholz bittet um nähere Informationen über die Lehrstellensituation in  
   Neumünster. 
   Die Verwaltung wird sich bemühen, zur nächsten oder übernächsten Sitzung des Ausschusses 
   zu diesem Thema einen Mitarbeiter der Agentur für Arbeit zu gewinnen. 
 
d) Letztlich wird angefragt, wann der Ausschuss im Kinderferiendorf tagen wird. Ein genauer  
    Termin konnte noch nicht festgelegt werden. 
 
 


